

COMBLEUX ■ Après d'importants travaux, l'école a été inaugurée

Une transformation réussie et appréciée

Afin d'honorer sa promesse de réhabiliter l'école communale en site occupé et dans les meilleures conditions possibles pour les enseignants et les élèves, Frédéric Morlat, maire, a pu compter sur la participation active de tous.

Tel a été son message, samedi, à l'école, lors de l'inauguration officielle des bâtiments revus et corrigés de fond en comble par l'Atelier d'architecte Poinville. « Le chantier a été terminé cinq mois avant la date prévue », explique Frédéric Morlat, maire.

« La coordination des travaux a vraiment été optimale, confirme Séverine Avril, directrice de l'école. Nous ne pouvons que nous réjouir de la transformation. » La troisième classe des CP et CE1, ouverte en 2015 dans un préfabriqué, dispose aujourd'hui d'un espace à part entière dans le prolongement des deux autres. De même, l'espace garderie a fait l'objet de toutes les attentions dans sa reconfiguration. Et il en est ainsi jusque dans les plus petits détails, dont le choix des matériaux tels



INAUGURATION. Visite de l'école en présence du maître d'œuvre, architecte de l'Atelier Poinville.

que le bois, en support de l'architecture extérieure de la galerie, du préau et des nouveaux bureaux des enseignants, à l'arrière de la construction.

Une chance pour les écoliers

Donner une chance à tous d'apprendre dans un environnement de qualité était le leitmotiv des personnalités présentes à l'inauguration. Car « la chance des enfants, c'est l'école », a martelé Jean-Pierre Sueur, sénateur, prenant à témoin l'assis-

tance très attentive à l'évolution des rythmes scolaires. « Heureusement, Combleux va rester à la semaine de quatre jours et demi ! », a-t-il conclu avec humour. Une chance aussi pour Combleux, la plus petite ville de la Métropole : les participations financières et conjuguées du Département, de l'État et d'un fonds parlementaire ont représenté, selon le maire, 55,5 % des aides avant besoin pour mener à bien ses projets. ■



ÉLUS. Frédéric Morlat entouré des personnalités.